
Verbale ASSEMBLEA DEI SOCI – AISV 2015 
Giovedì 29 gennaio 2015 
 

Ore 17:30 – 19:00 
 
Ordine del giorno 

• Comunicazioni del Presidente 
• Decadenza consiglieri e presidente: 
• Premio Franco Ferrero 
• Tesoreria (Bilancio) 
• Varie ed Eventuali 

 
L’ordine del giorno viene Approvato. 
 
 
Comunicazioni del Presidente: 
 

• Congratulazioni Prof.ssa Dovetto e risposta di ringraziamento 
• Problemi relativi alla denominazione dei corsi in funzione di logiche di marketing. Il 

presidente sottolinea la necessità di difendere le denominazioni classiche. Il presidente 
sostiene inoltre la necessità di riprendere il censimento SLI. Proposta di collaborazione tra 
associazioni per fornire i fondi per tale censimento.  

• Maggior coinvolgimento del forum TAL nella promozione delle tecnologie vocali. 
• Rapporto con AISC e CLIC. Collaborazione per i convegni ed eventualmente per le quote di 

Iscrizione. 
• Eventuale creazione di una rivista in collaborazione con altre associazioni? 
• Il Presidente Relaziona sul Capri workshop illustrando le positive reazioni dei partecipanti e 

la riuscita dell’iniziativa. 
 

Interventi: 
• FabioTamburini: la denominazione dei corsi non è da discutere a livello nazionale. 
• Mario Vayra: sostegno a Tamburini 
• Luciano Romito: tutte le università sono costrette ad eliminare le specializzazioni e limitarsi 

alla linguistica generale 
• Massimo Pettorino: rimossa comunicazione parlata ma non fonetica (controcorrente) 

 
 
Decadenza consiglieri e presidente: 

• Necessità di supporto al presidente nei rapporti con la le varie Associazioni soprattutto di 
linguistica  

 
 
Premio Franco Ferrero 
 

• PierLuigi Salza: la complessità della procedura di revisione rende difficile anche la 
valutazione. Proposta di invio dell'articolo e non del solo abstract e di una bi-
annualizzazione del convegno. 



Interventi: 
• Pietro Maturi: la bi-annualizzazione è in asincronia con la tempistica i mandati del 

Presidente 
• Fabio Tamburini: no alla bi-annualizzazione ma si agli articoli in prima battuta. 
• Cinzia Avesani: la lunghezza degli articoli non dovrebbe essere limitata alle quattro pagine. 

La possibilità di approfondimenti è un valore.  
• Andrea Paoloni: ok sulla bi-annualizzazione e sull'invio degli articoli. 
• Anna De Meo: lATLA ha preferito passare alla procedura attuale dell'AISV. Per la 

diffusione si potrebbe abbandonare il cartaceo e pubblicare gli atti sul sito. La lunghezza è 
un vantaggio per la valutazione. 

• Claudio Zmarich: suggerisce contributi solo in inglese  
• Piero Cosi: si dice contrario alla bi-annualizzazione e suggerisce di aumentare il numero di 

revisori e la severità per il controllo delle scadenze 
• MarioVayra: le scadenze per le revisioni vanno rispettate.  
• Cinzia Avesani: specificare come si è intervenuto a seguito delle revisioni (per gli autori) 
• Renata Savy: no alla rivista per costi (anche impegno) e utilità effettiva. Per il momento non 

c'è la forza di sostenere un comitato scientifico internazionale. 
• Costituzione comitato per l'esplorazione della possibilità di pubblicazione con Procedia su 

suggerimento di Cinzia Avesani. 
 
Tesoreria 

• Bilancio approvato 
 
Scuole estive 

• Per il omento non ci sono proposte. 
• Si ripropongono le borse per la partecipazione di studenti a Corsi Estivi organizzati da altre 

organizzazioni 
 
AISV 2016 

Salerno  
AISV 2017 

Bolzano (?!?!) 
 
 

Data e luogo redazione 
Bologna, 29 gennaio 2015       
 
Il Segretario verbalizzante   Il Presidente 
Piero Cosi                    Francesco Cutugno 
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